



Zusammen leben,
zusammen wachsen.
Das unterstützen wir:



Katholische
Kirchengemeinde St. Laurentius



EVANGELISCHE
KIRCHENGEMEINDE
KENZINGEN



Deutsches
Rotes
Kreuz



Ehrenamtliche unterstützen Flüchtlinge. Servicestelle von Caritas & Diakonie



Jugendpflege
Integration



Organisation und Kontakt:
Stadt Kenzingen
Renate Günter-Bächle
Flüchtlinge und Integration

Hauptstraße 15
79341 Kenzingen
Tel. 07644-900 134

Mail: guenter-baechle@kenzingen.de

Gefördert vom Ministerium für Soziales und Integration
Baden-Württemberg

Międzokulturowy Tydzień Kültür Haftası

Hefteya Interculture

Межкультурная неделя Semana intercultural

د مختلفونو كلتورونو اونى



多元文化周

שבוע בין-תרבותי La Semaine interculturelle

Interculturele week

Interkulturalni tjedan Međuкултурна седмица

Settimana dell'interculturalità

Интеркултурална недела أسبوع تواصل الثقافات

Διαπολιτισμική Εβδομάδα

Săptămâna interculturală Intercultural week

هفته بين فرهنگى

Pekan Antar Budaya kulttuurien välinen viikko

Kenzingen

KENZINGEN



„Wer verfolgt ist, braucht Schutz. Es darf nicht bei jeder Gruppe von ankommenden oder sich in Seenot befindenden Menschen gefeilscht werden, wer sie rettet oder aufnimmt.“

Gemeinsames Wort der Vorsitzenden der drei großen Kirchen in Deutschland zur interkulturellen Woche 2019

„Zusammen leben, zusammen wachsen“, so lautet das Motto interkulturellen Woche, die vom 22.-29. September 2019 zum 44. Mal auf Initiative der Deutschen Bischofskonferenz (DBK), der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) und der Griechisch-Orthodoxen Metropolie bundesweit stattfindet. Zum dritten Mal beteiligt sich Kenzingen mit einem bunten Programm rund um diese Woche an dieser Reihe, denn wo Zusammenleben heute stattfindet, sind Menschen mit Migrationsgeschichte nicht wegzudenken. Generationen von Migrantinnen und Migranten haben sich in den letzten Jahrzehnten bei uns eingebracht und leben mit uns. Viele der Geflüchteten, die seit 2015 nach Deutschland gekommen sind, haben inzwischen die Sprache gelernt, Arbeit gefunden und sind zu Nachbarn geworden.

In Kenzingen wohnen Menschen mit Migrationsgeschichte aus über 70 Nationen. In Familien, am Arbeitsplatz, in Schulen, in Vereinen und in der Freizeit findet Zusammenleben statt und wo wir uns aufeinander zubewegen, öffnen sich Wege für das Zusammenwachsen. Gemeinsam feiern, Kultur und Alltag voneinander kennenlernen, Beteiligung möglich machen - das kann alle bereichern. Deshalb lädt Sie herzlich ein, die Veranstaltungen der Interkulturellen Wochen Kenzingen zu besuchen.

Ihr

Matthias Guderjan
Bürgermeister

Café International am Naturparkmarkt Sonntag, 15. September von 11.00 -17.00 Uhr Bürgerpark Altes Grün

Mit handgemachten heißen Getränken und Gebäck aus verschiedenen Ländern laden Ehrenamtliche mit und ohne Migrationsgeschichte an diesem Nachmittag zum gemütlichen Hock ein. In Kooperation mit den Kohler Hexen Kenzingen wird es auch ein buntes Kuchenbuffet geben.

FrauenTreff Begegnung Mittwoch, 18. September von 17.00 -19.00 Uhr Treffpunkt Schulhof der Grundschule Gemeinsamer Spaziergang zur Wassertretstelle in Kenzingen. Spiele, Spaß und Snacks sind willkommen!

Multivisionsvortrag „Mit dem Rad durch Sambia, Simbabwe, Botswana, Namibia und Südafrika Sonntag, 22. Sept. 2019 Beginn: 18.00 Uhr

Kath. Gemeindehaus St. Laurentius

Überwältigende Landschaften, Pflanzen- und Tierwelt, lebhafte Städte, aber auch Armut und manchmal kaum erträgliche Strukturen- Ursula Koll nimmt die Besucher mit und erzählt in Bildern und Videos, wie sie nach einem Radbruch Salome begegnete, über die Arbeit im Slum, die Viktoriafälle, eine Safari im Okavango Delta, eine Buschhochzeit und einen Überfall. Zudem stellt sie ihr Projekt für Aidswaisen vor. Gern können Sie sich bereits unter www.radreisenfueraidswaisen.de über das Projekt erkundigen. Eintritt frei, Spenden für das Projekt sind willkommen.



Löwenlichtspiele Kenzingen Yves Versprechen von Melanie Gärtner Dienstag, 24. September 2019 um 20.00 Uhr

Die Filmdokumentation handelt von einem Kameruner, der seine Heimat verließ, um in Europa sein Glück zu suchen. Der Film erzählt von der schweren Last der Verantwortung, dem Traum von einer besseren Zukunft und der Unmöglichkeit aufzugeben. Im Anschluss an den Film steht der Kameruner Jean Louis Fonhoue für einen Austausch zum Film zur Verfügung.

Der Bücherwurm präsentiert fair gehandelte Produkte aus Afrika. Der Filmabend findet in Kooperation mit der Servicestelle Ehrenamt unterstützt Flüchtlinge von Caritas und Diakonie Emmendingen, dem Bücherwurm und der Stadt Kenzingen statt.
Eintritt ermäßigt: 4,00 €



3. Kenzinger MännerTreff Mittwoch, 25. September um 18.00 Uhr Informationen zum Treffpunkt erhalten Sie im Büro der Integrationsmanager. Kirchplatz 17, Tel. 07644 900-209

Kenzinger Kindertag 2019 „Spiele aus aller Welt“ Sonntag, 29. September, 13.00 - 18.00 Uhr Schulhof des städt. Gymnasiums. An der Spielstation der DRK Integrationsmanager und der Fachstelle Integration sind Kinder zum Mitmachen eingeladen. Sammelt Stempel und gewinnt.

Multi-Kulti-Cafe Mittwoch, 02. Okt. von 16.00-18.00 Uhr Gemeindehaus St. Laurentius, Kirchplatz

ZAROK e. V. stellt sich vor- Bildung und Zukunft für Kinder im Nordirak Mittwoch, 09. Oktober um 19.30 Uhr Evang. Gemeindehaus, Offenburgerstr. 21

Der Verein unterstützt hilfsbedürftige jesidische Frauen und Kinder in nordirakischen Flüchtlingslagern, die vor dem sogenannten „Islamischen Staat“ geflohen sind. Ingrid Leder-Zuther wird an diesem Abend von den unterstützten Projekten erzählen, durch die Frauen und Kindern wieder eine Perspektive ermöglicht wird.

Eintritt frei

Spenden sind herzlich willkommen.